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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 36 DEL 

16/07/2018 

Presidente:” Punto 6 <Accorpamento al Demanio Stradale del 

Comune di Curtatone di alcune piccole porzioni di terreno 

utilizzate ad uso pubblico da oltre vent’anni quale sedime della 

Strada Sacca con contestuale cessione a privato delle aree della 

vecchia strada bonificate e restituite ad uso agricolo>. Prego 

l’Assessore Cinzia Ciccola di relazionare sul punto grazie” 

Cicola:” Grazie e buonasera a tutti. Con questa deliberazione si 

vuole andare a provare a mettere a conoscenza di tutto il 

Consiglio che nel 1979 era stato approvato un progetto di 

sistemazione delle strade pericolose, tra cui la strada Sacca. 

Attualmente il progetto è stato eseguito, redatto e portato a 

termine; l’unica parte che non è mai stata fatta è 

l’applicazione della Convenzione in cui c’è stata la cessione 

del vecchio sedime della strada Sacca ai proprietari coltivatori 

diretti e la presa in carico della strada attualmente in uso. 

Nel 2016 abbiamo ricevuto la richiesta in tal senso da parte 

degli eredi in quanto loro risultavano proprietari del sedime 

della strada e non proprietari ancora delle zone agricole. E’ 

stato dato un atto di indirizzo da parte della Giunta di 

procedere col frazionamento e pertanto adesso siamo pronti per 

fare la cessione che doveva essere fatta ormai vent’anni fa e 

pertanto il Comune risulterà proprietario della strada 

attualmente in uso e i proprietari dei terreni agricoli che ad 

oggi utilizzano come terreno e lo coltivano; quindi si porta 
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all’attenzione del Consiglio questo punto e l’approvazione della 

delibera in modo tale che il Comune giustamente  risulti e 

diventi proprietario delle proprie strade” 

Presidente:” Bene, apro il dibattito su questo punto qui… punto 

6… Prego Imperiali” 

Imperiali:” Se ho capito bene è la strada che va dalle Grazie a 

Buscoldo … giusto?” 

Cicola:” No, quella è la Strada Santa, mentre questa è la Strada 

Sacca, che è la strada di collegamento - la strada bassa - che 

porta a Ponte Ventuno …” 

Imperiali:” Si, ho capito” 

Presidente:” Altri interventi? Nessuno, allora passiamo alla 

votazione”. 

 


